Ratsnachrichten vom 19. April 2023

Marktwesen – Auflösung der bisherigen Marktkommission und Suche nach neuen Kommissionsmitgliedern

In der Ausgabe der Berg-Post vom 15. März 2023 orientierte der Gemeinderat über die Absage des Oster-, Frühlings- und Herbstmarkts sowie eine geplante Neuausrichtung.

Damit Neues entstehen kann ist es manchmal nötig, alte Strukturen aufzubrechen. Daher hat der Gemeinderat beschlossen, die bestehende Marktkommission im Rahmen der Neuausrichtung aufzulösen und im Sinne eines Neustarts die Kommission neu zusammenzusetzen.

Haben Sie Lust, die Oberrohrdorfer Märkte neu zu gestalten und mit tollen Ideen frisch ans Werk zu gehen? Dann freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme mit Gemeinderätin Angela Kaiser-Michel (angela.kaisermichel@gmail.com).

Der Gemeinderat bedankt sich für das Verständnis und hofft, bald eine tatkräftige Marktkommission präsentieren zu können.